

Forums pour les consommateurs

Cette merde de cocaine

Par Ilfautyarrivee Posté le 11/02/2025 à 06h27

Bonjour

Je suis consommateur de cocaine depuis 4 ans et depuis environ 2 ans je consomme dans l'excès je m'explique je peux consommer 2 grammes en quelques heures environ 6-8 heures. En fait, dès que j'ai quelques choses à consommer je consomme et je ne m'arrête pas avant qu'il y en ait plus.

Après c'est la redescendante et là ça va pas je me dis que je suis une grosse

1 réponse

Didji12 - 12/02/2025 à 17h09

Salut,

Je suis dans le même cas que toi. Avec des angoisses je crois mourir car j'ai l'impression que mon cœur s'emballe...